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      Annotation

    
        
          Целью работы являлось проектирование электрической части ГРЭС с применением современного оборудования и технических решений. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1.	Выбор структурной схемы станции и основного 			   электрооборудования.  2.	Расчет токов короткого замыкания в точках схемы.  3.	Выбор электрических аппаратов, проводников, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 4.	Разработка чертежей главной схемы электрических соединений станции. В данной работе проектировалась ГРЭС с блоками ПТУ и ГТУ.        Выполнен расчет токов трехфазного короткого замыкания, на основании которого был сделан выбор основного оборудования. Трансформаторы тока в сети 220 кВ, 110 кВ и 35 кВ были проверены на 10-ти процентную погрешность. Кроме того, были рассчитаны однофазное и двухфазное короткие замыкания. Была рассмотрена система измерений, учета и контроля качества электрической энергии и требования к расстановке измерительных трансформаторов тока и напряжения. Результатом работы является проект электрической части ГРЭС, включающий пояснительную записку с расчетами, чертеж главной схемы электрических соединений ГРЭС.
        

        
          Design of the electrical part of CPP was the objective of the work by using modern equipment and technical solutions. Tasks were solved during the design: 1.	The choice of the structural diagram of the station and the main electrical         equipment. 2.	Calculation of short circuit currents at the points of the circuit. 3.	The choice of electrical equipment, conductors, measuring current and voltage transformers. 4.	Development of drawings of the main circuit of the electrical connections of the station. In this work CPP with STP and GTU was designed. The calculation of three-phase short circuit currents was done, so the choice of the main equipment was made. Current transformers in 220 kV network, in 110 kV network and 35 kV network were checked for 10th percent inaccuracy. Besides, single-phase and two-phase short circuits were calculated. The system of measurements, accounting and quality control of electric energy and the requirements for the placement of current and voltage measuring transformers were considered. The project of the electrical part of CPP, including an explanatory note with the calculations, drawing of the main circuit diagram of the electric power station was developed as a result of the work.
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